

Budget participatif : quand l'opposition s'enlise dans le blocage systématique

Lors du Conseil municipal du 17 octobre, nous avons été témoins, une fois encore, d'un triste spectacle de la part de l'opposition. Ce soir-là, il s'agissait de voter le règlement du premier budget participatif de Houilles, une initiative que nous avons portée avec enthousiasme pour permettre aux Ovillois de participer activement à la construction de notre ville. Un sujet rassembleur, apolitique, où chacun aurait pu montrer son envie de bâtir un avenir commun.

Pourtant, les élus d'opposition ont refusé de soutenir cette démarche. Plutôt que de saisir l'occasion de contribuer de manière constructive, ils ont choisi l'opposition de principe, rejetant une initiative qui visait uniquement à donner la parole aux Ovillois.

Ce comportement s'inscrit dans une continuité bien regrettable : celle d'une opposition systématique, qui critique sans proposer ; qui accuse sans jamais démontrer. Lorsque nous estimons être dans notre bon droit, nous n'hésitons pas à agir. En témoigne la convocation adressée à M. Bertrand pour ses propos diffamatoires envers notre collègue Mme Martinho ; audience prévue le 18 novembre.

Nous regrettons cette attitude. Pourtant, l'avenir de Houilles se construira avec la participation de tous. C'est notre ADN depuis que vous nous avez fait confiance en 2020. Malgré une opposition constante, nous avançons, déterminés à bâtir une ville participative et – surtout – tournée vers l'avenir.

La majorité municipale